



6 Pièces

179 m²

Réf. V0008CF

2 415 000 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à vendre (33950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Positionnée au cœur de la presqu'île du Cap Ferret, cette magnifique résidence familiale, s'étendant sur environ 179 m² de surface habitable, est établie sur un terrain spacieux de plus de 900 m². Construite en 2011 avec une attention méticuleuse aux détails et une finition de haute qualité, elle représente une offre exceptionnelle dans le secteur immobilier. L'entrée élégante de la maison ouvre sur deux chambres avec salles de bains attenantes situées au rez-de-chaussée, et conduit à l'étage où se trouvent deux autres chambres, y compris une suite parentale avec balcon. Un studio indépendant ...

This Ferret Capienne family villa, with approx. 179 sq.m of living space on over 900 sq.m of land, was entirely restored and enlarged in 2011 with great attention to detail and refinement, making it a real gem. The tour begins with a beautiful entrance hall leading to 2 ground-floor bedrooms with en suite shower rooms, and 2 upstairs bedrooms, including a master suite with balcony. There's also an independent studio on the ground floor. The main living area features a vast living room opening onto a modern kitchen, creating a bright, convivial space that opens onto the lush garden surrounding ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

